

Autor	Beitrag
<p>Boshamer 23.01.2006 11:52</p>	<p>Der Westfale aus Kierspe war auf einer Herrensitzung im rheinischen Engelskirchen. Nachdem man zunächst wie ein Exot behandelt wurde und dann nach einigen Kölsch dazu gehörte wurde dem Westfalen ein kleiner Witz erzählt:</p> <p>Weihnachtsfeier in einer Firma. Der Chef und die Sekretärin kommen sich näher (nein, der Chef heißt nicht Franz... :D) und nach wenigen Tagen kommt die Sekretärin zum Chef und sagt die magischen Worte, die Chef und Sekretärin verbinden: "Ich bin schwanger." Der Chef wird blaß, hat er doch zu Hause eine strenge Frau, die sehr eifersüchtig ist. Er sieht das Problem, doch die Sekretärin weiß Rat. Sie sagt: "Weißt du, ich wollte schon gerne mal alleinerziehende Mutter sein und ich will das Kind in Amerika bekommen. Gib mir etwas von deinem Firmenvermögen ab und du hörst nie wieder etwas von mir." Der Chef denkt über den Vorschlag nach und findet ihn gut. Dann sagt er: "Ich würde aber schon gerne wissen, ob das Baby gesund ist." -- "Kein Problem," sagt die Sekretärin, "ich schreibe dir eine Karte." Der Chef wird wieder blass: "Bloß das nicht, meine Frau liest alle Post. Aber warte: Lass uns ein Codewort überlegen." Nach langem Rätseln meint die Sekretärin: "Pass auf. Wenn das Baby da ist und es ist gesund, dann schreibe ich dir eine Karte, auf der 'Sauerkraut' drauf steht, dann weißt du, dass alles in Ordnung ist." Gesagt, getan. Die Sekretärin fliegt in das Land der unbegrenzten Möglichkeiten, alles geht seinen Gang bis--neun Monate später eine Karte :brief: kommt. Die Frau vom Chef ruft an und sagt: "Du, wir haben eine total bescheuerte Karte aus Amerika bekommen." Der Chef, der den Vorfall schon fast vergessen hatte, wird stutzig. "Was steht denn drauf?" Darauf seine Frau:</p> <p>"Dreimal Sauerkraut, zweimal mit Würstchen, einmal ohne."</p> <p>Ja, da sinn ma dabei...</p> <p>Viele Grüße</p> <p>vom Westfalen</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: